

3.—Soumis un rapport des saisies-arrests exercées entre les mains de la Cité contre des employés municipaux, durant le cours du mois d'octobre 1908.

Renvoyé à la sous-commission du Service municipal.

4.—Soumise une lettre de la Compagnie de Téléphone Nationale, référée à cette Commission par le Conseil, le 29 juin 1908, demandant l'autorisation d'installer un système de téléphone automatique à Montréal.

Résolu: De recommander au Conseil que cette lettre soit renvoyée à la Commission des Conduits souterrains.

5.—Soumise une lettre de M. J.-H. Ferns, président du Bureau des Estimateurs, informant la Commission de la maladie de M. René Hubert, un des commis de son Département.

Déposée aux archives.

6.—Soumis le 12^{ème} rapport annuel du Bureau de Placement Municipal Gratuit.

Résolu: De soumettre ce rapport au Conseil, avec prière de le publier dans la *Gazette Municipale*.

7.—Soumise une lettre de Dame Elmire Dufort, 144a St-Antoine, se plaignant que la Ville a négligé de poser un trottoir devant sa propriété, et réclamant de ce fait \$200 de dommages.

Résolu: De renvoyer cette lettre au Département en Loi, et de prier le service de la Voirie de transmettre audit département un rapport des faits concernant cette réclamation.

8.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet de la demande de M. Jas.-H. Maher, pour le paiement d'une somme de \$1,350, étant le prix convenu entre lui et la ci-devant municipalité de la Côte-des-Neiges, pour l'avenue Highland.

Résolu: De demander à l'inspecteur de la Cité si la condition imposée à M. Maher, de mettre ladite avenue Highland en bon état, a été observée.

9.—Soumis un compte de \$150 de M. Jos. Charlebois, pour l'illumination d'une adresse à lord Roberts.

Résolu: De demander à M. Charlebois qui lui a ordonné de faire ce travail

10.—Soumises des lettres de la Commission du Port, en date du 27 octobre et du 5 novembre 1908, au sujet de l'égout du bassin Elgin.

Résolu: De renvoyer ces lettres à la sous-commission qui est chargée de rencontrer la Commission du Port afin d'obtenir un règlement des différents litiges qui existent entre ladite Commission et la Ville.

11.—Soumise une lettre de M. l'échevin Fraser, informant la Commission qu'il sera absent deux ou trois semaines et qu'il a obtenu un congé du Conseil.

Déposée aux archives.

12.—Soumise une lettre de M. A. Carvell, secrétaire de la Cie "Montreal Water & Power", disant que, plusieurs maisons ayant été érigées autour du square Georges-Etienne-Cartier, la Cie "M. W. & P." est prête à poser l'eau pour ces maisons, cet automne, sans qu'il soit nécessaire de faire un contrat spécial avec la Ville à ce sujet.

Il est en conséquence,

Résolu: D'accuser réception de cette lettre et d'exprimer l'espoir que le travail en question sera fait, cet automne, et de plus de recommander au Conseil que la résolution qu'il a adoptée le 14 septembre 1908, ordonnant qu'un arrangement notarié soit fait entre la Ville et ladite Compagnie, relativement à la pose de tuyaux à l'eau à l'endroit ci-dessus mentionné, soit abrogée et annulée.

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est aussi

Résolu: De demander au surintendant du département de l'Aqueduc de soumettre, à la prochaine séance, un état démontrant les revenus que la Compagnie "Montreal Water & Power" retirera de la fourniture de l'eau aux maisons érigées et en voie de construction autour du square Georges-Etienne-Cartier.

13.—Soumise une lettre de l'Inspecteur de la Cité, informant la Commission que la subdivision des lots ayant front sur le square Georges-Etienne-Cartier est complétée et que le plan de cette subdivision a été enregistré le 26 octobre 1908.

Résolu: De recommander au Conseil l'autorisation de vendre ces lots à l'enchère et de fixer la mise à prix et les conditions de la vente.

13.—Soumise une opinion du Département en Loi, dé-

3.—Submitted a report of attachments served upon the City against civic employees during the month of October 1908.

Referred to the sub-committee on Civic service.

4.—Submitted a letter from the National Telephone Co., referred to this Committee by Council, the 29 June 1908, asking for authority to build a system of automatic telephones in Montreal.

Resolved: To recommend Council that the said letter be referred to the Committee re underground conduits.

5.—Submitted a letter from Mr. J. H. Ferns, chairman of the Board of Assessors, informing the Committee of Mr. René Hubert's illness, one of the clerks of his department.

Filed of record.

6.—Submitted the 12th annual report of the Free Municipal Labour Bureau.

Resolved: That the said report be submitted to Council with instructions to publish same in the *Municipal Gazette*.

7.—Submitted a letter from Mrs. Elmire Dufort, 144a St. Antoine street, complaining that the City had neglected to lay a sidewalk in front of her property and claiming therefore \$200 damages.

Resolved: That the said letter be referred to the Law Department and that the Road department be asked for a report as to the facts concerning the aforesaid claim, the said report to be sent to the Law Department.

8.—Submitted an opinion from the Law Department, anent Mr. Jas. H. Maher's claim for a sum of \$1,350, being the price agreed upon between Mr. Maher and the former municipality of Côte-des-Neiges, for Highland avenue.

Resolved: To ask the City surveyor if the condition imposed upon Mr. Maher, to put the said Highland avenue in good order, had been observed.

9.—Submitted a claim of \$150, from Mr. Jos. Charlebois, for the illuminating of the address presented to Lord Roberts.

Resolved: That Mr. Charlebois be asked to state who gave him the order for said work.

10.—Submitted letters from the Harbour Commissioners, dated the 27th of October, the 4th and 5th of November 1908, anent the Elgin basin sewer.

Resolved: That the said letters be referred to the sub-committee appointed to meet with the Harbour Commissioners for the settlement of several litigations between the said Commissioners and the City.

11.—Submitted a letter from Ald. Fraser, informing the Committee that he would be absent two or three weeks, and that he was granted leave of absence by Council.

Filed of record.

12.—Submitted a letter from Mr. A. Carvell secretary of the Montreal Water & Power Co., stating that several houses having been erected around George-Etienne-Cartier square, the Montreal Water & Power Co., was ready to supply water for these houses, this fall, without it being necessary to pass a special contract with the City in this connection.

It was accordingly,

Resolved: To acknowledge receipt of said letter, and also to express the hope that the work would be done this fall, and, furthermore, to recommend Council that the resolution adopted the 14th of September 1908, ordering that a notarial agreement be made between the City and the said Company, anent the laying of water pipes in the above mentioned place, be repealed and annulled.

On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: That the superintendent of the Water department be asked to submit a statement showing the revenue the Montreal Water & Power Co. would collect for the supplying of water to the dwellings erected and in course of erection, around Georges-Etienne-Cartier square.

13.—Submitted a letter from the City surveyor, informing the Committee that the subdivision of lots facing Georges-Etienne-Cartier square was completed, and that the plan of said sub-division had been registered the 26th of October 1908.

Resolved: That authority be asked from Council to sell the said lots by auction, and to fix the upset price and the conditions of the sale.

14.—Submitted an opinion from the Law Department,